

Koramil 0829/01 Kota Bangkalan Gelar Komsos Dengan Komponen Masyarakat

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Sep 8, 2022 - 12:18



Plh. Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto saat menyampaikan sambutan.

BANGKALAN, - Koramil 0829/01 Kota Bangkalan melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan komponen masyarakat Tahun 2022 di Makoramil 0829/01 Bangkalan pada Kamis (08/09/2022). Komsos digelar dengan tema "Generasi muda sebagai wira usaha milenial, inovatif berwawasan kebangsaan" dihadiri oleh Camat Kota Bangkalan, Cicik Fidiah, SE, Kepala UPT

Puskesmas Kota/Senenan, dr. Wiwit Mayasari, Kasat Bhinmas Polres Bangkalan diwakili oleh Briptu Satria Herlambang (Bhabinkamtibmas Desa Sembilangan).



Hadir pula dalam kegiatan Komsos tersebut antara lain, Lurah se Kecamatan Bangkalan, Kepala Desa se Kecamatan Bangkalan, Tokoh Agama, tokoh Masyarakat dan masyarakat pelaku usaha.

Seperti diketahui, Komunikasi Sosial (Komsos) merupakan sarana pemererat hubungan antara TNI dan Masyarakat, sebagai sarana menyampaikan informasi maupun himbuan kepada masyarakat, serta untuk mengetahui perkembangan di wilayah binaannya.

Usai pelaksanaan Komsos, Camat Kota Bangkalan, Cicik Fidiah, SE menyampaikan, "Saya selaku Camat Kota Bangkalan pertama tama menyampaikan terima kasih atas kegiatan ini yang di fasilitasi oleh Kodim Bangkalan melalui Koramil kota. Dengan kegiatan ini kita menjadi lebih tahu mengenai keluhan dan saran dari masyarakat baik Kelurahan maupun Desa di Kecamatan Bangkalan." Tuturnya.

Ibu Camat lantas melanjutkan, "Karena undangan yang hadir pada hari ini adalah pak Lurah dan pak Kepala Desa serta beberapa tokoh masyarakat di kecamatan Bangkalan ini. Selanjutnya kami berharap baik dari Kecamatan dapat lebih bersinergi kebetulan ada ibu kepala Puskesmas, lebih bersinergi dan semua kegiatan-kegiatan kita ini dapat lebih bermanfaat bagi masyarakat di Kecamatan Bangkalan." Pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Plh. Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menyampaikan, "Untuk kegiatan komsos hari ini, Koramil 0829/01 kota Bangkalan melaksanakan kegiatan komunikasi sosial dengan mengundang Muspika, pejabat Kelurahan dan Desa serta tokoh agama dan tokoh masyarakat," tutur Plh. Danramil.

lebih lanjut, Danramil kota Bangkalan ini menyampaikan, "Berkaitan dengan kegiatan ini, kami memanfaatkan untuk berkumpul dan bersilaturahmi untuk menyampaikan hal-hal yang berkaitan dengan kemasyarakatan. Utamanya adalah untuk membahas permasalahan-permasalahan yang mungkin timbul di wilayah Desa atau wilayah Kelurahan yang mungkin diperlukan atau dibutuhkan

pemikiran sehingga mendapatkan solusi yang terbaik.” Sambungnya.

“Selain hal tersebut, kegiatan ini juga untuk memajukan lingkungannya masing-masing agar lebih baik dan lebih maju. Terutama membahas masalah-masalah yang mungkin selama ini belum tersampaikan kepada instansi terkait sehingga masyarakat menjadi lebih maju, utamanya masyarakat yang akan berusaha, kami himbau agar memiliki legalitas dengan cara mengurus NIB.” Papar Danramil.

Komsos merupakan salah satu metode pembinaan Teritorial yang merupakan wahana untuk mencapai kesepahaman dan kesamaan persepsi, untuk itu Komsos perlu dijaga dan terus ditingkatkan sehingga mampu menumbuhkan kepedulian dan kepekaan terhadap berbagai aspek dan permasalahan yang muncul di wilayah, sehingga dengan mudah untuk dicari sebagai jalan penyelesaiannya.

“Alhamdulillah, Komsos Koramil 0829/01 Kota Bangkalan dengan Komponen masyarakat diikuti peserta dengan antusias dan berjalan dengan lancar dan tertib. Peserta komsos menyampaikan apresiasinya dengan berterima kasih. Beberapa keluhan dan masukan dari masyarakat juga langsung ditanggapi dan ditemukan solusi serta penyelesaian yang terbaiknya.” Pungkas Danramil.